

Vos questions / nos réponses

Participez à notre débat sur la drogue et les jeunes

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/04/2012 13:22

Bonjour je suis journaliste sur le site Newsring (dirigé par Frédéric Taddéï). Nous avons lancé un débat :Sexe, alcool, drogue: prend-on les jeunes pour des crétins?

Votre avis nous serait très précieux. Venez contribuez et débattre sur
<http://www.newsring.fr/societe/710-sexe-alcool-drogue-jeux-video-prend-on-les-jeunes-pour-des-cretins>

Bien à vous,

La rédaction de Newsring

Mise en ligne le 20/04/2012

Bonjour,

Nous vous remercions de votre invitation mais notre service est un service d'écoute et n'a pas vocation à prendre position ou parti ni à alimenter les débats de société.

Bien Cordialement
